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PEDECIBA

PROGRAMADE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BASICAS
Ministerio de Educación y Cultura - Universidad de la República

Ánrn FislcA

Acta No 08/2019, En Montevideo, a los veintiseis días del mes de junio de 2019, se reúne en la Sala de
Seminarios del Instituto de Física de Facultad de lngeniería el Consejo Científico delArea de Física.

Presentes: Investigadores: Gonzalo Tancredi, Javier Brum, Erna Frins, Horacio Failache y estudiante: Ma-
tías Fernández Lakatos..
Secretaria: Jimena Rodríouez.

l.- Consideración de Actas: No. CC07/2019 del l2 de junio de 2019.
Resolución: Aprobar el acta No. CC07/2019 del 12 de junio de 2019.

UNANIMIDAD 5/5

2.- lnforme de reuniones de Comisión Directiva: Reunión del 12 de junio de 2019.
Informa el Coordinador del Área, Dr. Gonzalo Tancredi.

_ Nota enviada por el Dr. Garlos Trallero, Director del Centro Latinoamericano de Física (CLAF): Tomar conocimiento
y dar la más amplia difusión

- Acuerdo ANEP - PEDECIBA por el Programa "Ciencia Joven": Se toma conocimiento.
_Apoyo ANTEL: aportar candidatos para las charlas: Se mantiene en el Orden del Día.

- Propuesta de modificación del "Llamado a la promoción de actividades en el interior del país": Se aprueban las
modifi caciones presentadas.

- Equipos inventariables: Dispositivos computacionales móviles pasan a integrar la categoría de equipos inventa-
riables: Se aprueba.
_ Apoyo a tesis de Maestria y Doctorado: los gastos se podÉn realizar ún¡camente en el curso del año de otorga-
miento de fa alícuota: Se aprueba.

- Se reunió el grupo de trabajo informal sobre "OPlNlÓN PEDECIBA". Asistieron los investigadores: Leopoldo Suescun,
Ana Celia Silva, Juan Carlos Valle Lisboa, Tabaré Gallardo y Claudio Gaucher (no asistió pero se integrará Andrés González)
además del Director que participó de esta pr¡mera reunión: Nombrar una Comisión de PEDECIBA integrada por esos mismos
investigadores incluyendo al Dr. Alfredo Mola para que continúe afinando la propuesta.

-D2C2 
informa los números de postulaciones recibidas para el Fondo Vaz Ferreira: Se toma conocimiento de la infor-

mación recibida con relación a los FVF y se comienza con la instrumentación. Postulantes 1. Biociencias 48 2. Química 9 3.
Geociencias 6 4. Matemática 4 5. Física 4 6. lnformática 0 Disponibilidad 1. Biociencias 42. Química 3 3. Geociencias 2 4.
Matemática 2 5. Fisica 2 6. lnformática27.llBCE4 8. Pasteur2 9. CUDIM 1

Resol ución : Tomar conocimiento.

3.- ASUNTOS PREVIOS.
No hay asuntos previos.

4.. ASUNTOS DE LA COM¡SIÓN DE POSGRADO.
No hay asuntos de la Comisión de Posgrado.

5.- ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYEGTO DE RESOLUCIóN.
5.1.- Llamado a Pasantías de Apoyo a la Inserción al Posgrado.
Se recibieron 14 postulaciones.



Resolución: Integrar la ComisiónAsesora con los Dres. DanielAriosa, Nicolás Benech, MiguelCampiglia y
Tabaré Gallardo.
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5.2.- Licencia Médica de la Secretaria del Área.
La Sra, tlimena Rodríguez comunicó que tendrá licencia médica a partir del 10 de julio porque deberá ser
intervenida quinirgicamente. No se conoce con exactitud la duración de la licenciapero se estima que será
inferior a 15 dlas.
Resolución: Comunicar de la situación al Director solicitándole un remplazo de 10 horas semanales por dos
semanas a partir del 4 de julio. La persona de remplazo tendrá como tarea principal recibir las necesidades
urgentes de los investigadores y darles trámite. Para ir tomando conocimiento de los procesos administrati-
vos del área se solicita el inicio de la suplencia con algunas días de anterioridad al inicio de la licencia
médica.
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(Sale de sala Matías Fernández Lakatos e ingresa DanietGau)

5.3.- Planes de uso Alícuotas de estudiantes.
5.3.1- Plan de uso de alícuota de doctorado Matías Fernández Lakatos.
Solicita usar su alícuota para compra de partes para el armado de una computadora. Cuenta con el
aval de su Orientador el Dr. José Ferrari.
Resolución: Se aprueba el plan de gasto delestudiante Matías Fernández Lakatos para uso de su
alícuota.
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Próxima sesión: 10 de julio de 2019 en Facultad de Ciencias.
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